

TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

HOY ARRANCA la discusión en la **Cámara de Diputados** sobre la **Guardia Nacional** y cada vez hay más dudas sobre su creación.

CON TODO y que **Alfonso Durazo** aseguró que el mando será civil y no militar, la realidad es que la nueva corporación marchará como soldado, actuará como soldado y, por supuesto, disparará como soldado. De ahí que se ve complicado hacer compatibles ambas cosas.

Vaya, ni siquiera los diputados de **Morena**, que encabeza **Mario Delgado**, tienen claro cómo darle forma legislativa, sin caer en una mera simulación.

HAY QUIENES dicen que si de verdad la **Guardia Nacional** ya no estará bajo el mando de la **Secretaría de la Defensa**, ¿entonces para qué modificar la **Constitución**? Si a fin de cuentas sería una corporación policiaca civil, podría crearse por medio de una simple ley orgánica como fue el caso de la **Policía Federal** y la **Gendarmería**.

O, más fácil, cambiarle el nombre a alguna de éstas en lugar de andar inventando más burocracia.

-...-

DESPUÉS de los jaloneos que hubo en 2017 por el nombramiento de **Paloma Merodio** como vicepresidenta del **INEGI**, esta vez hay fiesta en la oficina nacional de estadísticas pues a la **Junta de Gobierno** llegan dos de casa.

SE TRATA de **Adrián Franco** y **Enrique Jesús Ordaz**, ambos funcionarios de carrera dentro de la propia institución y que fueron aprobados por el Congreso a propuesta del **Presidente de la República**. Lo que son las cosas: hay días en que la **Cuarta Transformación** fortalece las instituciones que **Enrique Peña Nieto** quería mandar al diablo.

-...-

ENTRE los aspirantes a la **Fiscalía General de Michoacán** aparece el nombre de **Guillermo Valencia**. ¿Quién es? Pues ni más ni menos que el hombre que destapó los nexos entre miembros del crimen organizado y las autodefensas que impulsó el ex comisionado **Alfredo Castillo**.

ASÍ QUE los méritos sí los tiene, falta ver si su candidatura logra derrotar las de los recomendados del gobernador **Silvano Aureoles**.

-...-

AHORA que **Andrés Manuel López Obrador** empezó a repartir la "**Cartilla Moral**" escrita por **Alfonso Reyes**, no estaría mal que le diera una releída, especialmente donde dice: "No hagas a los demás lo que no quieres que te hagan"... como ponerles apodos a instituciones o personas.

Y CLARO, también aquello de que no hay que confundir el **Estado** con la **Patria**, pues apoyar o no a un determinado gobierno no hace más o menos patriota a nadie.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 16 de enero de 2019